

2022年2月4日

社会福祉法人 日本コイノニア福祉会
特別養護老人ホーム 第二好意の庭

新型コロナウイルス感染者に関するお知らせ（第4報）

「特別養護老人ホーム 第二好意の庭」において、本日（2月4日）新たに入居者様1名、職員2名の新型コロナウイルス陽性が確認されました。

当該入居者様には発熱症状が見られ、近隣病院を受診し検査を受けておりました。本日陽性が判明し、施設で療養をいたしております。また、当該職員2名においても発熱症状、喉の違和感があり、それぞれ医療機関を受診。検査を受け陽性が判明いたしました。

今後につきましても、保健所等関係機関への報告指示に従い、入居者様の健康と安全、施設で療養しておられます入居者様の体調管理を最優先に、感染拡大防止に向け職員一同、全力で取り組んでまいります。

ご利用者様、ご家族様、関係者の皆様には多大なるご心配、ご迷惑をお掛けしているなか、ご協力お力添えをいただいておりますことに深く感謝申し上げます。

※本件につきまして、出来る限り正確に状況をお伝えしてまいります。罹患者の個人情報保護および人権尊重に、ご理解とご配慮を何卒よろしくお願ひします。